

ABSTRAK

Ridho Arta Aji Tama NPM 17250029 Skripsi: Urgensi Adab Menuntut Ilmu Bagi Santri SMA KMT Imadul Bilad Dalam Kajian Kitab Ta'limu Muta'allim. Skripsi ini dibimbing oleh Iswati M.Pd dan Hery Cahyono M.Pd

Menuntut ilmu adalah kewajiban setiap umat untuk menjadi bekal dalam kehidupan didunia dan akhirat. Namun dalam perjalanannya seorang penuntut ilmu hendaknya juga behias dengan adab karena adab juga merupakan hal penting yang diajarkan oleh Nabi Muhammad Saw. Seorang ahli ilmu tapi tidak berhias dengan adab yang baik dapat memanfaatkan ilmunya untuk menipu, untuk kejahatan, ataupun kemaksiatan, berdasarkan latar belakang diatas Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Urgensi adab, pentingnya ilmu, dan urgensi adab dalam menuntut ilmu bagi santri SMA KMT Imadul Bilad.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Penelitian Kualitatif merupakan suatu pendekatan dalam melakukan penelitian yang berorientasi pada fenomena atau gejala yang bersifat alami. Teknik pengumpulan data yang dilakukan oleh penulis antara lain wawancara, observasi, dan dokumentasi guna mendapatkan data-data yang diperlukan. Data yang diperoleh dilakukan analisis dengan metode deskriptif analitis yaitu menggambarkan atau menerangkan keadaan yang terjadi dilapangan data-data yang diperoleh selanjutnya disusun secara sistematis menjadi konklusi dari penelitian ini.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukan bahwasanya seorang penuntut ilmu agama diharuskan mendalami ilmu dengan sungguh-sungguh sehingga para penuntut ilmu ini dapat menjadi seorang yang paham ilmu agama. Tidak lupa seorang penuntut ilmu hendaknya menghiasi hidupnya dengan Adab karena adab adalah salah satu hal yang pokok untuk dipahami dan diterapkan dalam kehidupan setiap penuntut ilmu. Urgensi adab bagi penuntut ilmu antara lain supaya mereka yang sudah belajar dengan sungguh-sungguh dapat mencapai ilmu yang dipelajari, dan mendapatkan manfaat dari ilmunya, serta dapat mengamalkan dan menyebarkannya.

Kata Kunci: Ilmu, Adab, Adab Menuntut Ilmu